

## ～04. 第二部 自治基本条例とこれからのまちづくりを語る会 に関する感想が寄せられました。～

### 【市の考え方等】

第二部の自治基本条例とこれからのまちづくりを語る会について、様々なご意見をいただき、ありがとうございます。市では、語り手の皆さんの条例やこれからのまちづくりに対する思いを踏まえ、今後とも自治基本条例をいかした市政運営を推進していきたいと考えています。

なお、語る会の進行等について改善を求めるご指摘につきましては、今後、フォーラム等を開催するに当たり、反省点としていかしていきたいと考えていますので、ご理解をお願いします。

### 【寄せられたご意見・感想等】

No	内容	年齢	性別
1	語り手の一人が夢・希望を語り、13区、周辺区の願いを力強く訴えていたのが印象的だった。 ただし、大勢の人を集めた割にはアイデアが不足していると感じた。	60代	男性
2	第二部においては、条例制定に参画された方々の熱い思いが伝わりました。ただ、この条例を生きた条例とするため、市民ひとりひとりが自分達のまちづくりをしっかりと考えて行動していけたら素晴らしいまちづくりができると思います。	40代	女性
3	第二部は、発言者にフォーラムの趣旨は伝わっていたのか？現状及び行政でさえ対応策であり、活用してどのようなまちづくりを行うか発展的な話でなければ、ならないのではないか。	30代	
4	第二部の語る会では、それぞれの立場からまちづくりに対する熱い思いがきけたので良かった。一市民として自分も何ができるのか考える良い機会になった。	20代	女性